

VILLARS

Une randonnée pour découvrir les paysages et l'histoire de la commune

Le projet est cette fois bien avancé : un circuit de 4 km, de l'église aux hauteurs du Martourey avec six étapes commentées a été élaboré pour partir à la découverte de la commune. Un livret explicatif sera bientôt édité.

C'est un petit pas de plus que vient de franchir la commission Villars histoire et patrimoine qui a dans ses multiples projets celui de proposer des randonnées à thèmes sur le territoire communal. Pour cela, un petit groupe piloté par Francis Goudin a recensé divers circuits empruntant routes et chemins. À terme, il s'agirait ainsi de proposer des promenades balisées passant par différents points (bâtements, vues, sites) dignes d'un intérêt historique ou patrimonial.

Objectif : rendre le livret disponible pour les Journées du patrimoine en septembre

Ce projet a trouvé une écoute et une aide précieuse auprès du service des affaires culturelles de Saint-Étienne Métropole qui assure avec le pilotage et la



La commission Villars histoire et patrimoine a bénéficié de l'aide de Grégory Charbonnier et Noémie Boeglin (à gauche) du service des affaires culturelles de Saint-Étienne Métropole pour réaliser ce petit guide à la découverte de Villars. Photo Progrès/Pierre THIOLIERE

réalisation de petits guides en allant à la découverte des communes de la Métropole.

Plusieurs réunions ont été nécessaires avec Grégory Charbonnier et Noémie Boeglin (pour SEM), d'abord pour reconnaître le parcours, ensuite pour sélectionner les points à met-

tre en valeur et enfin pour construire un rédactionnel. Pierre Thiolière et Guy Sabattier y ont apporté la nécessaire plus-value historique locale. Le circuit retenu et proposé serpente sur 4 km, de l'église aux hauteurs du Martourey, de 470 à 598 mètres d'altitude,

avec six étapes commentées.

Une prise de photographies pour les illustrations et une ultime relecture (fin juin) seront les dernières étapes avant l'édition de ce petit livret financé par SEM.

L'objectif serait d'en dispo-

ser pour les Journées du patrimoine de septembre et pourquoi pas de l'encarter dans la revue municipale diffusée à la rentrée. Ce qui permettrait de toucher tous les foyers de la commune. C'est du moins le souhait de Brigitte Palle, élue municipale référente.

LA TALAUDIÈRE

National de gymnastique : 1 200 participants attendus pour deux jours de compétition

Le championnat national FSCF de gymnastique masculine se prépare sous la présidence d'Élisabeth Besson ; et les organisateurs ont tenu à faire une conférence de presse, vendredi, pour faire connaître ces compétitions ainsi que la FSCF.

Le club de l'Étendard prépare le national de gymnastique masculine FSCF (Fédération sportive et culturelle de France) qui se déroulera les 3 et 4 juin à La Talaudière, Sorbiers et Saint-Jean-Bonnefonds.

Des centaines de bénévoles

Une compétition que Bernard Carrot, responsable de l'organisation, a présentée en présence de Denis Veyret, président du comité FSCF Auvergne-Rhône-Alpes, et de Jocelyne Villard, secrétaire du comité d'Auvergne-Rhône-Alpes.



Jocelyne Villard, Denis Veyret et Bernard Carrot ont présenté le national et la Fédération sportive et culturelle de France. Photo Progrès/Guy CROZIER

« Ce national va attirer 1 200 gymnastes, plus d'une centaine de juges et des milliers de spectateurs de toute la France, avance Bernard Carrot. Nous pouvons nous appuyer sur l'aide de plusieurs centaines de bénévoles qui sont à pied d'œuvre depuis des mois pour que tout soit impeccable durant ces trois

jours. » Les équipes engagées arriveront le vendredi 2 juin. « Cela demande une organisation sans faille. Les bénévoles sont repartis dans des commissions et tout se présente bien. »

Denis Veyret et Jocelyne Villard, quant à eux, ont présenté la Fédération sportive et culturelle de France et son impor-

tance dans le monde sportif français. « C'est cette fédération qui a créé la Coupe de France de football. Elle permet à des milliers de jeunes ou de moins jeunes de participer à un ou plusieurs sports ainsi qu'à des activités culturelles. Et parmi ces nombreux jeunes, certains ont émergé au plus au niveau

international comme Jacques Def qui fut membre de l'équipe de France de gymnastique ou bien des clubs FSCF qui sont devenus célèbres comme l'AJ Auxerre. Nous attachons une très grande importance à l'aspect humain dans notre fédération. L'humain passe en premier. »